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------ Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezanove horas e 
trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 
com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata nove do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando oficio a solicitar a presença da Presidente da Junta, para 
uma reunião a realizar no dia sete de maio, para preparação do dia Mundial da Criança.------------------ 
------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar transporte para os dias 
dezanove e vinte e um de maio, a fim de deslocar os alunos do quarto ano para realizar as provas 
finais de português e matemática. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Águas do Ribatejos, enviando informação sobre a inauguração do sistema de 
abastecimento de águas de Azerveira/Raposa, no dia onze de maio, solicitando a presença da 
Presidente de Junta e também a divulgação do evento. ------------------------------------------------------------- 
------ A mesma foi divulgada nos locais públicos, habituais. --------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa MPU Consultores, enviando email a informar que está a organizar um curso de 
aplicação de produtos fitofarmacêuticos, com duração de trinta e cinco horas e com data e local a 
designar pela Junta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o conteúdo do curso e dado o mesmo não ser importante para a Autarquia, 
não vai inscrever nenhum funcionário. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação do Desporto Veterano - Santeirim, enviando convite para participar no almoço de 
encerramento do vigésimo terceiro Torneio Internacional de Futebol Veterano, a realizar no dia vinte e 
cinco de maio, no salão Moinho de Vento. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ Vai estar presente a Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando convite para a exposição “outra arte”, da autoria de José 
Freire, a realizar no dia dez de maio, na Galeria Municipal de Almeirim. ----------------------------------------- 
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------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a solicitar o Parque de Merendas, 
para o dia vinte e dois de junho para a jornada de convívio do segundo encontro de Vespas 
d’Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Dado o espaço ser público será feito um ofício a informar que não é necessário autorização, mas 
que a Junta agradece o pedido, porque dá para ter noção da sua utilização e assim ter o espaço 
sempre limpo e em perfeitas condições. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo de Amigos de Quinta feira da Ascenção, enviando oficio a solicitar as mesas, o fogão 
e as panelas da Junta para o dia vinte e nove de maio. -------------------------------------------------------------- 
------- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação três AAA Andebol de Almeirim, enviando email a solicitar o autocarro da Junta 
para o dia dez de maio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e informou os interessados, que o mesmo foi indeferido dado o 
autocarro se encontrar na oficina. Informou também que de futuro todas as solicitações de transporte 
têm que ser enviadas para a Câmara de Almeirim, que por sua vez fará o respetivo 
reencaminhamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Parlamentar, enviando resposta à moção que a Junta enviou. --------------------------------- 
------ De Tiago Alexandre Batista Fernandes e Ana Catarina Gonçalves Silva, enviando oficio a 
solicitar um lote de terreno para construção de habitação, manifestando na mesma interesse de se 
fixarem na freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e dado que a Junta possui terrenos vagos, considera-se de 
extrema importância atribuir o terreno ao casal. Vai ser feito ofício à Câmara de Almeirim a informar 
que a Junta deliberou deferir este pedido e atribuir o lote cento e vinte e quatro, solicitando assim 
parecer sobre esta doação. Será também feito oficio aos interessados a informar que o pedido foi 
deferido e encaminhado para os serviços Camarários. ---------------------------------------------------------------
-------------- 
------ De Jorge Matos, enviando email a solicitar o envio de galhardete, guião, pin, brasão ou outros 
objectos alusivos à Autarquia a fim de enriquecer a sua coleção. ------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou enviar um galhardete e um brasão em tecido. ----------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro para 
deslocação do seu grupo à localidade de Arneiro das Milhariças, no dia cinco de julho. ------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro para o 
dia seis de julho, a fim de deslocar do seu grupo a Óbidos. -------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
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------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar uma carrinha para transporte dos seus atletas, no dia 
oito de junho, a fim de participar numa prova de estrada, em Maiorga, Alcobaça. ---------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Junta de Freguesia de Santa Maria, enviando email a solicitar informação sobre aceleradores 
de decomposição cemiterial. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou não responder, dado a Autarquia não usa esses 
produtos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que as obras na freguesia continuam e que nesta data já se encontra concluído o 
palco, alcatroado o recinto envolvente ao mesmo, átrio da Igreja, Avenida de Santo António, assim 
como as conservações das ruas. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve reunida, no passado dia três de maio, com o Presidente da Câmara Pedro 
Ribeiro e o seu Chefe de Gabinete Luís Leitão, a fim de analisar as competências que irão passar 
para a Junta, assim como o valor das verbas que a Câmara poderá transferir para a Junta de modo a 
fazer face às despesas que daí advenham. ----------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve reunida com todas as instituições, executivo camarário, Presidentes de 
Junta, entre outros, para definir como se irá processar os festejos do dia Mundial da Criança e quais 
os apoios que cada interveniente pode disponibilizar. ---------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os transportes continuam a necessitar de reparações constantes, dado a sua 
idade e constante utilização, sendo que nesta altura o autocarro está na oficina para reparação de 
embraiagem e parte elétrica e também fazer uma revisão a fim de ser submetido à inspecção. O trator 
também foi alvo de reparação.  
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio aos idosos no dia vinte e quatro de maio, com saída pelas sete 
horas e trinta de minutos, sendo o itinerário da manhã, castelo de Palmela, Cabo Espichel, almoço em 
Sesimbra e de tarde visita ao Museu e Adega da Bacalhoa. -------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
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 ------ Da Secretária da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se ofereça chapéus aos alunos do Jardim de Infância e da EB de Raposa, em 
comemoração do dia Mundial da Criança. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas e trinta 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada 
será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


